
保護者様
潮来市立津知小学校長　飯島　順  

　　学校教育に関するアンケート結果について（お知らせ）

回収率 92.0 ％

（％）

１ ２ ３ ４

① お子様は，楽しく学校生活を送っている。 70 27 3 0

② お子様は，学校や学級の規則を守って生活している。 62 35 3 0

③ お子様は，友達と仲良く学習や活動をしている。 62 36 2 0

④ お子様は，進んで元気よくあいさつをしている。 43 44 12 1

⑤
学校（先生）は，お子様が理解できるように分かりやすく教えてい
る。 56 39 3 2

⑥
学校（先生）は，各教科でめあてをもたせ，自己評価をさせ，進んで
学習する態度の育成に努めている。 50 44 5 1

⑦ お子様は，発表や話合いに進んで取り組んでいる。 45 42 11 2

⑧ お子様は，毎日，家庭学習をしている。（宿題を含む） 56 34 7 3

⑨ お子様は，道徳の授業や学校生活により，心の成長が見られる。 58 36 6 0

⑩ お子様は，自分の長所を知り，友達のよさを見つけている。 50 45 4 1

⑪ お子様は，困ったときに家族や友達，先生などに相談している。 53 38 8 1

⑫ お子様は，年間５０冊を目指して読書に取り組んでいる。 37 32 25 6

⑬ お子様は，係・当番活動や集会活動などに進んで取り組んでいる。 67 32 1 0

⑭ お子様は，体育の授業や体育的行事などに進んで取り組んでいる｡ 67 28 5 0

⑮
お子様は，休み時間に，外遊びやスポーツなどで進んで運動してい
る。 65 25 7 3

⑯
お子様は，体の成長や健康を意識して，好き嫌いなく給食を食べてい
る。 51 27 17 5

⑰ お子様は，「早ね・早おき・朝ごはん」が習慣になっている。 42 41 12 5

⑱ お子様は，安全に登下校している。 74 23 1 2

⑲ 学校の様子を，おたよりやメール，ホームページなどで知っている｡ 47 44 9 0

⑳ コロナ禍における学校行事の短縮と対応を適切に実施している。 57 39 4 0

令和3年2月12日

　立春の候，保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
さて，１月にご協力をいただきました学校教育に関するアンケートの結果をお知らせいたします。結果について
十分に協議検討し，今後の教育に生かしていきたいと思います。
　これからも本校教育活動に対しまして，ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

№ 項　　　　　目 とてもそ
う思う

そう思う あまり思
わない

全く思わ
ない

　今回のアンケートの課題も前回と同じ⑫⑯⑰でした。⑫の読書活動に関しては，読書の時間を設けて取り組ん
でいますが，ご家庭でも習慣化が図れるようにご協力お願いします。⑯の食べ物に関しては，給食の時間や学級
活動の時間に，少しでも食べられるように指導しています。ご家庭でも好き嫌いを減らせるようご協力お願いし
ます。⑰の早寝・早起き・朝ご飯に関しては，お子さんが成長する上で大切なことですので，定着できるように
ご協力お願いします。どの項目も，粘り強く学校や家庭でできることを継続していきたいです。



保護者アンケート　いただいたご意見等

意　　見
○　コロナが増えてきているので２月の授業参観も気にしても
　らいたい。

○　いよいよ潮来市や近隣でのコロナ感染者が増えてきまし
　た。小学校でのクラスター発生がいつ起こるか分からない状
　況な為，大変危惧している。

○　先の見えないコロナ禍での統合での話に不安を感じていま
　す。積み立てられている後援会費はどうなるのでしょうか？

○　登校班の班長は，班の安全を考えていないので，学級でき
　ちんと高学年としてのやるべきことを指導していただきたい
　です。ただの下級生に対しての「おやまの大将」では非常に
　困ります。

○　個人情報の徹底をお願いしたい。３年生にもなれば色々と
　理解しているので，家庭の事をクラスのお子様に伝えると，
　その保護者にも伝わってしまう。

○　万が一，コロナ感染してしまった時や自宅待機となってし
　まった時，対象となる子供に対し，学校として学習面におい
　て，どのような対応をするのか等，対策はあるのでしょうか

○　毎月，いじめのアンケートを行っていると聞きました。も
　し，何かそこで気付いたことがあったら，保護者も共有した
　いと思っています。（一緒に考えるきっかけになればと思い
　ます。）

今回掲載できなかった意見は担当者に伝え，今後の参考にさせていただきます。信頼される学校づくりを目指
し今後も努力してまいります。

意　　見
○　学校で毎日楽しく過ごしているようです。お友達とのトラブルもあったようですが適切に対応
  していただき，ありがとうございました。
○　いつも細やかな関わりと声かけをしていただき，子供は安心して，また喜んで学校生活を送っ
　ていると思います。いつもありがとうございます。感謝いたします。
○　コロナで先生たちの仕事が増えてしまい，大変だと思います。子供たちのために，日々ありが
　とうございます。

対　　応
○　本年度は，コロナ禍で公開授業
　も少なかったことや役員改選する
　学年もあることから，感染対策を
　十分に取って実施いたします。

○　いつどこで感染するか分からな
　い状況ですが，感染しない，させ
　ないように，できる感染防止対策
　を取っていきたいと思います。

○　後援会費に関しては，コロナ禍
　ではありますが，子供たちのため
　に，様々な教育活動に関するもの
　に使わせていただいております。
　統合もどうなるのか分からないま
　まですので，毎年の積立は１０万
　円ずつ積み立てて，統合するとき
　に活用させていただきます。

○　班長さんは，班の安全を考えて
　登下校できるようにがんばってい
　ます。登下校については，各学級
　や下校の際に指導しています。安
　全に登下校できるように指導を継
　続していきます。

○　個人情報に関しては，各家庭で
　の知ってほしくない情報等は，家
　庭では，お子さんに学校でも話さ
　ないように，学校でも情報モラル
　については，学年に応じて指導し
　てまいります。

○　まずは，身体が大切ですので，
　十分休養して休んでほしいと思い
　ます。その後で，学習の遅れに関
　しては，体調が回復してから，担
　任の先生やその他の先生で遅れを
　取り戻せるように補習したいと思
　います。その際には，家庭にもご
　協力をお願いします。

○　家庭との共有を図っていきたい
　と思います。毎月実施しています
　ので，ご家庭でも話をする時間等
　を取っていただけるとありがたい
　です。


